

# MAIDO

京都商工会議所青年部会報 「まいど」



Young Entrepreneurs Group  
of the Kyoto Chamber of  
Commerce and Industry

2004年9月27日 発行  
VOL.57 秋



## 京都府知事表敬訪問



5月26日（水）正副団で京都府山田啓二知事を表敬訪問致しました。まず、5月5日に開催された「鳥たまごフェア」の御礼の言葉を頂きました。

「目の前に問題は山積するが、まさに京都府も、グローバルな視点に立ち、足元でアクションをしなければならないと感じている。そのためにも行政主導の動きでの財布の紐の争奪戦より、京都YEGのような青年達と行政が一体となり行動するときが来ていると感じている。これからは、リストラよりもイノベーションが大切。何もやらないよりは、今までに無いことをして失敗しても、それを糧に次に向かっていくという姿勢が必要。」

と大変わかりやすくお話して頂き、前向きな姿勢を感じました。  
(副会長 田中正人)

## エコロベース大会

7月10日（土）午後1時より、亀岡総合運動公園・大体育館にて、京都府商工会議所連合会主催の「エコロベース大会」が開催されました。府内YEGメンバーの連携と交流を図るために、親睦交流委員会が担当、京都YEGから出向の高橋弘君が担当副会長ということもあり、当会からも16名の参加がありました。エコロベースとは「人と環境にやさしく」と城陽で生まれたニュースポーツ。のはずが、河合会長があまりにハッスルし過ぎて負傷してしまうハプニングも。日頃の運動不足を顧みず、気持ちのいい汗を流した1日でした。

(副会長 浜田裕三)

